
松戸市立古ケ崎小学校  学校評議員会 

 

評議員：３名参加 

日 時：令和 3年 2月 2６日（金）   １０：３０～１２：００ 

 

【日程】 

１０：３０～ 校内巡視 

１１：１５～ 学校経営説明 

 

【評議員の皆様からのご意見】 

・学校ではいろいろなことが起こっていると思うが、教職員が必死にこらえていることが素

晴らしい。 

・朝の登校では、あいさつができなかった１年生も、日がたつにつれてだんだん出来るよう

になってくることが素晴らしい。 

・これからも仲良く、立派になっていくことを見ていきたい。 

 

・教室 黒板まわりがとてもスッキリしていて、集中できる。今後も継続してほしい。昨年

まではガチャガチャしていたように思う。 

・コロナ禍において、保護者が出入りできない、授業参観もできない状況で、書き初めの動

画配信など、子ども達も家庭で喜んでいる。普段見られない教室環境などが見られて、日中

に仕事で学校に行けない保護者にとってもうれしいことなので、今後も続けてほしい。 

・校内を見て回って、授業中に歩き回っている子もいないし、学習に集中しているので、立

派だった。 

・コロナ禍で中止となった行事もあるが、そのままなくすこともあり。新しい形の学校行事

でやっていきたい。 

 

・親としては、子どもの安全が何よりである。人が集まったり、何かを創り出したりするよ

うな学校行事などは、できる範囲でやっていただければいい。徐々にでもいい。今後も十分

注意して活動してほしい。 

・マラソンの取り組みについては、多くの子が納得できるような形になるように配慮してほ

しい。 

・子ども達が前をしっかり向いて勉強していた。 

・これからも先生方に頑張ってもらいたい。 

 

 

１２月の学校評価における保護者や児童のご意見、そして、この評議員の皆様のご意見をふまえながら、令

和３年度の教育活動に生かしていきます。 

ご協力ありがとうございました。 


